

## Etxabakoitz casi un mes sin biblioteca

Desde el pasado 16 de agosto hasta el próximo 9 de septiembre la biblioteca de Etxabakoitz permanecerá cerrada por las merecidas vacaciones de su bibliotecaria. Sin embargo no es de recibo que por una situación previsible, como son las vacaciones del personal, la biblioteca, como servicio público, tenga que permanecer cerrada. Todo ello porque desde el Servicio de Bibliotecas del Gobierno de Navarra no existe ni ha existido nunca interés alguno en cubrir estas u otras situaciones de cierre temporal.

Nos parece que este cierre tan prolongado es más grave si cabe en esta época del año, ya que deja a muchos chicos y chicas sin un lugar de estudio en una época tan importante como septiembre, aún más en un barrio en el que muchos de ellos no disponen de unos espacios adecuados en sus casas. Además hay que resaltar la importancia comunitaria de la biblioteca, ya que ante la falta de locales es el único espacio público abierto a toda la ciudadanía con el que contamos.

Creemos que difícilmente se puede contribuir así a desarrollar medidas de prevención, ni tampoco a favorecer la importancia de la educación, la lectura o el estudio entre los niños, niñas y jóvenes de Etxabakoitz si cada vez tienen menos oportunidades y desde las administraciones públicas se les cierran más puertas. Por eso pedimos a quien corresponda que solvente esta injusta situación para que en lo sucesivo no vuelva a ocurrir. Es cuestión de prioridades en los gastos, y la cultura y la educación creemos que deben serlo.